

Beschluss – Straßennamen im Gebiet Überseeinsel, ehemaliges Kelloggsgelände

Der Beirat Walle begrüßt den Vorschlag der Überseeinsel GmbH zur Namensgebung auf der Überseeinsel, der in der Sitzung des FA Überseestadt am 25.2.2021 vorgestellt wurde.

Der Beirat Walle ist mit folgenden Straßenbenennungen einverstanden:

- Stephanibollwerk – Querstraße zum Ufer
- Fischerdeich
- An der Reismühle
- Sandersdeich
- Maria Schmidt-Platz (unter Einbeziehung einer Gedenktafel)
- Im Krebsgang.

Anstatt Pipe-Platz wünscht der Beirat eine Platz-Benennung nach Barbara Massing – Kapitänin

Am Schulcampus (Weg zwischen geplanter Sporthalle und Schulcampus) soll der Weg nach Anna Boerschmann –Reformpädagogin- benannt werden.

Brunhilde Wilhelm
Bündnis 90 / Die Grünen

5.5.2021